
CONTROLLI  DEI  CARABINIERI  DI  ASCOLI  PICENO:  4  PERSONE
ARRESTATE PER TENTATO FURTO ED UNO STRANIERO SU ORDINE
DI CARCERAZIONE.
 

 

I  Carabinieri  del  dipendente Nucleo Operativo e Radiomobile  di  Ascoli  Piceno,  la  notte del  16 marzo 2017,  dopo un
estenuante attività investigativa, hanno tratto in arresto quattro giovani R.A. 23enne di origine Milanese, L.S. 20enne, P.K.
25enne e P.P. 43enne tutti di origine Albanese, che a bordo di una autovettura risultata rubata, dapprima tentavano il furto
presso un bar di Ascoli Piceno e successivamente tentavano analoga attività illecita in un bar di Sant’Omero (TE).

Carabinieri Giulianova

Nella circostanza, i predetti con delle grosse pietre tentavano infrangere dapprima le vetrine di un bar del centro di Ascoli
Piceno, non riuscendo nell’intento,  tentavano di entrare in un bar di Sant’Omero con lo stesso modus-operandi, ma questa
volta venivano bloccati dai militari operanti unitamente ai colleghi della Compagnia di Alba Adriatica.

I predetti viaggiavano a bordo di una autovettura che dagli accertamenti è risultata oggetto di furto in data 2 marzo 2017 in
Porto  Sant’Elpidio  e  nell’immediata  perquisizione personale  e  veicolare,  venivano rinvenuti  strumenti  atti  allo  scasso
L’autovettura  e  gli  attrezzi  sono  stati  posti  sotto  sequestro  a  disposizione  dell’Autorità  Giudiziaria  per  i  successivi
accertamenti.

I quattro giovani venivano dichiarati in arresto per tentato furto continuato in concorso, e dopo le formalità di rito, gli
arrestati, come disposto dall’A.G. del Tribunale di Teramo, nel primo pomeriggio, venivano tradotti presso quel palazzo di
giustizia per il rito direttissimo.

Nella stessa giornata la Stazione Carabinieri di Castel di Lama traeva in arresto B.O. 46enne cittadino senegalese, residente
in Castel di Lama, colpito da un ordine di carcerazione per mesi otto e giorni 20 di reclusione al regime degli arresti
domiciliari, perché nell’anno 2013 si era reso responsabile di una serie di reati tra cui la resistenza a pubblico ufficiale.

Tali  controlli  rientrano  nel  più  ampio  programma  di  intensificazione  dei  servizi  di  controllo  in  vista  delle  prossime  feste
pasquali, ed alla luce del maggiore afflusso di persone presso i principali centri commerciali del circondario, momento in cui
viene avvertita maggiormente dalla popolazione la vicinanza delle forze dell’Ordine per prevenire furti in abitazione e altri
eventi delittuosi, approfittando della momentanea assenza dalle proprie case.
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Giulianova.  “Benvenuti  ad Est”,  l’Annunziata accoglie i  ragazzi
della Pagliaccetti. Ma con polemica finale sui trasporti.

GIULIANOVA – Oggi è stato il giorno in cui i ragazzi delle medie della Pagliaccetti si sono trasferiti al plesso scolastico
dell’Annunziata ed i genitore della succursale V. Bindi ed il Comitato di Quartiere dell’Annunziata hanno deciso di dar loro

u n a  s p e c i a l e  a c c o g l i e n z a .

“Benvenuti ad Est” è stato lo slogan che ha piacevolmente accolto i ragazzi ed i genitori all’ingresso della scuola.

“A tutti auguriamo – spiega il presidente del Comitato di Quartiere Antonio Fusaro – un buon lavoro, sperando che tutto vada
per il meglio e che si concluda l’anno scolastico nei miglior dei modi. Il Comitato Annunziata ringrazia tutti i genitori degli
alunni della succursale Bindi per essere stati ospitali e sensibili nel voler accogliere i ragazzi Pagliaccetti. Inoltre, si ringrazia
la ditta New Star per averci offerto il manifesto di benvenuto”.

Attimi di tensione, purtroppo, si sono visti nel finale quando è arrivato il mezzo messo a disposizione dalla ditta Gaspari per il
trasporto dei ragazzi della media Annunziata.

Un solo autobus di linea era stato messo a disposizione per trasportare tutti i ragazzi che si sono trovati stipati nel mezzo e
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solo dopo le proteste dei genitori è arrivato un altro piccolo autobus.

I genitori hanno comunicato questo disagio agli organi competenti e che già da domani vengano messi a disposizione mezzi
idonei, visto che questa mattina mancavano anche tutte le terze medie dell’Annunziata impegnate in una visita didattica.

Il Comitato Annunziata annuncia, inoltre, che insieme alle varie associazioni, i dirigenti scolastici e i rappresentanti dei
genitori verrà organizzata una grande festa di fine anno scolastico al Parco dell’Annunziata che coinvolgerà tutti gli istituti
giuliesi.

Giulianova.  Lettera  aperta  dei  genitori  delle  scuole  “Raffaello
Pagliaccetti”  e  “Colleranesco”.
Lettera aperta

 

E’ ormai noto che negli ultimi mesi gli alunni, le famiglie e la scuola hanno sofferto la chiusura dei plessi della Pagliaccetti e
di Colleranesco.

Pagliaccetti

Fin qui è una storia fatta di problemi, tensioni e scontri per trovare soluzioni e giungere al traguardo: il ripristino delle lezioni
mattutine.  Così  per  circa  350  alunni  delle  medie  Pagliaccetti,  oggi  15  marzo,  termina  (e  speriamo  definitivamente)  la
difficoltà  dell’orario  pomeridiano  ridotto.

 

Ed allora il pensiero più sereno si rivolge a quante e quanti hanno dato il loro contributo per nulla scontato, anche se alle
volte passato in secondo piano. A chi si è adoperato a livello istituzionale e non. A quanti hanno sopportato cambiamenti che
apparentemente erano di altri. A chi, in una giornata serena e calda come oggi, ha deciso di scaldare il cuore di ragazzi e
genitori dando loro il benvenuto nel plesso dell’Annunziata.

Al Comitato di Quartiere, che ha stravolto la regola della difesa dei propri interessi per ricordarci che la nostra è una
comunità e che le sofferenze dei  ragazzi  di  un “altro luogo” in fondo sono anche le loro.  Che condividere un po’ di  quella
fatica al cambiamento è il modo per affermare ancora che esiste qualcosa al di sopra del nostro individuale interesse, quello
della collettività.
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Grazie soprattutto a voi per questa lezione di civiltà e di vicinanza, con l’impegno che la prossima volta saremo noi a stupire
voi.

 

Un abbraccio dall’ovest della città…e forse anche oltre.

S.I. Rottamazione giusta o rottamazione ingiusta???
 

 

 

Il problema della rottamazione delle cartelle esattoriali non pagate è stato un argomento molto discusso in questi ultimi mesi
ma  ancora  non  s i  è  r iusc i t i  a  mettere  pace  a l la  d iscuss ione  e  d ’accordo  g l i  at tor i  interessat i .

La motivazione della crisi nella quale ci troviamo, sicuramente giustifica l’impossibilità di adempiere ai pagamenti, anche se,
purtroppo,  molti  hanno  approfittato  un  pochino  della  situazione  e  questo  renderebbe  ingiusta  qualsiasi  sanatoria  nei  loro
confronti.

Inoltre, come detto da altri, sarebbe perlomeno ingiusto trattare i ritardatari come coloro che sono stati ligi nei pagamenti,
sollevandoli dal pagamento di tutte le voci accessorie.

Comunque non credo che la soluzione di passare da 24 a 30 mesi (2 anni o 2 anni e mezzo non cambiano il succo..) sia
sufficiente, visto il perdurare della situazione di insolvenza protrattasi finora.

Se vogliamo agevolare realmente coloro che si trovano in maggiore difficoltà, si  dovrebbe avere il coraggio di allungare a 36
o 48 mesi  il  periodo di  rateizzazione e cercare di  trovare soluzioni  specifiche per i  casi  più critici,  non scartando del  tutto
l’ipotesi di “scontare” le more e gli interessi come previsto dalla normativa.

 

Rottamazione giusta o rottamazione ingiusta???

Il problema della rottamazione delle cartelle esattoriali non pagate è stato un argomento molto discusso in questi ultimi mesi
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ma ancora non si è riusciti a mettere pace alla discussione e d’accordo gli attori interessati.

La motivazione della crisi nella quale ci troviamo, sicuramente giustifica l’impossibilità di adempiere ai pagamenti, anche se,
purtroppo,  molti  hanno  approfittato  un  pochino  della  situazione  e  questo  renderebbe  ingiusta  qualsiasi  sanatoria  nei  loro
confronti.

Inoltre, come detto da altri, sarebbe perlomeno ingiusto trattare i ritardatari come coloro che sono stati ligi nei pagamenti,
sollevandoli dal pagamento di tutte le voci accessorie.

Comunque non credo che la soluzione di passare da 24 a 30 mesi (2 anni o 2 anni e mezzo non cambiano il succo..) sia
sufficiente, visto il perdurare della situazione di insolvenza protrattasi finora.

Se vogliamo agevolare realmente coloro che si trovano in maggiore difficoltà, si  dovrebbe avere il coraggio di allungare a 36
o 48 mesi  il  periodo di  rateizzazione e cercare di  trovare soluzioni  specifiche per i  casi  più critici,  non scartando del  tutto
l’ipotesi di “scontare” le more e gli interessi come previsto dalla normativa.

Speriamo che tali iniziative possano essere propositive e che si capisca che le tasse sono funzionali ai servizi, e che fare i
furbi non giova a nessuno ma danneggia tutti.

 

Gianmarco Ciccolone

Portavoce SINISTRA ITALIANA

Circolo Giulianova

ASSEGNATI  IERI  I  PREMI  DEL  CONCORSO GASTRONOMICO  “LU
CARRATURE D’ORE”
 

 

 

“Lu Carrature d’Ore”, il più antico concorso gastronomico d’Abruzzo e uno dei più antichi d’Italia organizzato
dall’Associazione Provinciale Cuochi Pescara, ha assegnato ieri sera i premi più ambiti previsti dalla ventisettesima
e d i z i o n e  c h e  s i  è  c o n c l u s a  n e g l i  s p a z i  d e l l a  F i e r a  d i  P e s c a r a .
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La competizione, alla quale hanno partecipato 12 cuochi abruzzesi, si è svolta con una nuova formula, più vicina agli
standard dei concorsi culinari nazionali e internazionali, adottata dalla giuria presieduta dal giornalista Massimo Di Cintio e
che ha visto, tra gli altri, la presenza del nuovo general manager della Nazionale italiana cuochi e giudice WACS Gaetano
Ragunì.

 

“Anche quest’anno la qualità delle ricette e la professionalità dei partecipanti – ha detto Narciso Cicchitti, presidente
dell’Associazione Cuochi Pescara – hanno dimostrato che la cucina regionale è al passo dei tempi per creatività e per
capacità di utilizzo di tecniche e tecnologie al servizio della valorizzazione dei prodotti tipici e delle tradizioni culinarie
regionali”.

“E’ stata una delle edizioni più interessanti – spiega il giornalista Massimo Di Cintio da dieci anni presidente della giuria –
sia perché la nuova formula aperta al pubblico ha consentito a tutti di vedere al lavoro i cuochi impegnati nella preparazione
delle ricette, sia per la capacità dei cuochi di interpretare il territorio con fantasia e sensibilità, dimostrata anche dai molti
giovani in gara”.

Come di consueto insieme ai premi principali – Lu Carrature d’ore, d’argente e de bronze – sono stati assegnati i trofei
tematici.

I PREMI DEL CONCORSO “LU CARRATURE D’ORE” – 27esima edizione – 2017

LU Carrature d’Ore

Loris Molino, ristorante Drogheria Buonconsiglio, Vasto (Ch)

Seppia Ripiena

 

LU Carrature d’Argente

Angelo Monticelli – ristorante La Cartiera del Vetoio, L’Aquila

Petto di pollastra, salsa aromatica e ortaggi

 

LU Carrature de Bronze

Angelo Sarchione, ristorante Dalla Padella alla brace, Monteodorisio (Ch)



Agnello abruzzese, zabaione al pecorino e carciofo

 

 

 

 

GLI ALTRI PREMI

 

Trofeo De Victoriis-Medori (al piatto che utilizza al meglio i prodotti tipici abruzzesi)

Valerio Fiori ristorante Il Parco dei Poeti, Cellino Attanasio (Te)

Amo la mia terra: ravioli di patate ripieni di castrato e salsa al pecorino, sfere di riso croccanti con agnello e
riduzione di zafferano.

 

Trofeo Unione Cuochi Abruzzesi Alta Professionalità

Angelo Monticelli – ristorante La Cartiera del Vetoio, L’Aquila

 

Trofeo Casal Thaulero (al miglior abbinamento Cibo/Vino)

Carola De Santis, ristorante Fonte La Tavola, Oricola (Aq)

La chitarra suona il gong in abbinamento alla Passerina 2015 Casal Thaulero

 

Trofeo Centerba Toro

Riccardo Cafarelli, ristorante Antichi Sapori, S. Valentino in Abruzzo Citeriore (Pe)

Guancia di maiale nero in olio cottura, misticanza e centerba

 

TROFEO ESTETICA DEL PIATTO

Andrea Perfetti, ristorante Osteria al Castello, Nocciano (Pe)

Baccalà primaverile

 

Giulianova.  Terremoto  Abruzzo-conferenza  stampa:  Evento  1-2
aprile
L’Abruzzo,  una  regione  provata  economicamente  e  psicologicamente,  dagli  eventi  catastrofici  degli  ultimi  mesi,  mostra  il
proprio orgoglio e forza per reagire alla distruzione naturale.
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Branella e Golia

Il primo week end di aprile la mia associazione UNICA BEACH , organizza la manifestazione che vedrà protagonisti gli



animali: “Contro la paura, no fear!” e intende essere punto di incontro di tutte le realtà “ferite al cuore” da un interminabile
terremoto.

A partire dalla prima scossa di Amatrice, dell’agosto 2016, ho pensato di prestare soccorso nel supporto psicologico del
trauma post sisma, con un progetto di pet-therapy rivolto ai bambini di quelle zone. Purtroppo però ciò che a me sembrava
ovvio e scontato (sostenere psicologicamente persone e bambini traumatizzati), si è imbattuto con una dura realtà, trovando
ostacoli nelle stesse istituzioni, risultate impreparate e incapaci di fornire un supporto, decisamente fondamentale, nella
popolazione che vive la tragedia del sisma, in una Regione, che a causa di ciò, si sta spopolando. Non trovando appoggio e
disponibilità in quelli che , per primi invece, avrebbero dovuto provvedere a questo servizio, ho deciso di promuovere il
progetto con un evento che permetta una raccolta fondi e rappresenti inoltre un appello per i bambini che stanno vivendo il
trauma della “perdita” familiare, affettiva, del quotidiano, delle certezze , essenziali per diventare gli adulti sicuri di domani.
Con l’aiuto della giornalista Mediaset, Marialuisa Cocozza dell’Arca di Noè, sensibile da subito al problema, ho lavorato
affinchè il primo week end di Aprile possa vedere, a Giulianova, l’incontro di tutti coloro che vivono e lavorano a contatto con
la natura, dando spazio e risalto a chi proviene proprio dalle zone interne dell’Abruzzo maggiormente coinvolte dal sisma.
Protagonisti  appunto  gli  animali  di  molteplici  specie,  dai  selvatici  come  i  rapaci,  ai  lupi  cecoslovacchi,  fino  ai  cavalli  e  al
miglior amico dell’uomo: il cane… ma anche insetti, artropodi e rettili. Il programma si svolgerà nel corso delle giornate di
sabato 1 e domenica 2 aprile, dalle ore 10,00 alle ore 19,00, nel piazzale del Santuario della Madonna dello Splendore a
Giulianova (Te), e verrà illustrato in conferenza stampa venerdì 17 marzo alle ore 11,15 presso la Sala Magellano dell’Hotel
Europa. E’ il primo evento in Abruzzo, a lanciare un messaggio di rinascita e lo fa traendo forza dal mondo degli animali. Ad
affiancarmi durante l’esposizione dell’  iniziativa, in conferenza stampa, ci sarà l’Artista falconiere Giovanni Granati,  in arte
Falcong, l’unico Falconiere in italia a unire Lupo,Aquila e Cavallo. Da sempre a contatto con gli animali,i suoi concerti con il
pianoforte eseguiti in compagnia di uccelli rapaci e i lupi liberi (seppur sempre vicini a lui) sono stati oggetto di servizi
dell’Arca di Noè. Sarà proprio il falconiere, di adozione aquilana e anch’egli vittima del terremoto, la presenza di maggior
spicco delle due giornate, con le sue dimostrazioni dell’antica arte della falconeria, di alta scuola  spagnola a cavallo,
concluderà l’evento con un finale a sorpresa. Ma le due giornate avranno tanti altri protagonisti che si alterneranno con varie
dimostrazioni. Vi aspettiamo alla conferenza stampa , venerdì 17 marzo alle ore 11,15 presso la Sala Magellano dell’Hotel
Europa di Giulianova, per illustrare tutto il programma dell’evento che verrà seguito dalla troupe di Canale 5 evuol essere
una “risposta” dell’Abruzzo al terremoto: “Contro la paura, no fear!”

per UNICA BEACH
la Presidentessa Dott.ssa Giusy Branella

 

Centro Veterinario “ZAR” s.a.s.

Clinica Veterinaria Privata

Dir.San. Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.

Editoria.  Firmato a Roma il  Protocollo d’intesa tra la Di Felice
Edizioni, l’Ambasciata della Palestina e la Commissione Nazionale
Palestinese per l’Istruzione, Cultura e della Scienza
 

 

Il  13 marzo, a Roma, nella sede diplomatica dell’Ambasciata palestinese, è stato firmato un protocollo d’intesa tra la casa
editrice Di Felice Edizioni, l’Ambasciata della Palestina e la Commissione Nazionale
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da sx Amarneh, Di Felice, ambasciatrice Alkaila, Sudani

Valeria di Felice e ambasciatrice Mai Alkaila

Palestinese per l’Istruzione, Cultura e della Scienza.  A sottoscrivere il  protocollo sono stati l’editrice Valeria Di
Felice, l’ambasciatrice Mai Alkaila e lo scrittore Murad Sudani, con l’obiettivo di avviare una collaborazione per realizzare
iniziative editoriali e attività culturali utili a incentivare e promuovere la letteratura palestinese. In particolare, l’editrice Di
Felice  ha  fatto  notare  come  questo  accordo  sia  arrivato  dopo  aver  pubblicato  già  due  poeti  palestinesi,  tra  i  più
rappresentativi della poesia palestinese contemporanea, tradotti entrambi da Odeh Amarneh: si tratta dei poeti Yousef al-
Mahmoud (Sulla cima di un garofano) e Murad Sudani (I segni del narciso e i desideri). «Questo protocollo rappresenta un
atto significativo perché riconferma una delle finalità con cui è nata la casa editrice nel 2010: promuovere la poesia non solo
come forma letteraria ma soprattutto come forma culturale, consapevoli che la parola sia portatrice di valori e identità, e per
questo in grado di costruire in modo non retorico il nostro orizzonte. Ciò vale ancor di più per la poesia palestinese, dalla
quale si evince una carica espressiva ancora più forte considerando il legame con la storia della loro tormentata terra.»

Dopo la firma del protocollo, si è svolta la presentazione del libro I segni del narciso e i desideri del poeta Murad Sudani, con
gli  interventi  del  Presidente  della  Federazione  Unitaria  Italiana  Scrittori  Natale  Antonio  Rossi,  dello  scrittore  Pino
Bevilacqua e del Presidente della Comunità Palestinese a Roma e nel Lazio Yousef Salman.

L’iniziativa è stata inserita all’interno della Settimana della cultura palestinese e nella suggestiva mostra ‘Ricamare una vita
alla ricerca delle radici’, in cui sono stati esposti ricami, quadri e libri palestinesi.



San Benedetto del Tronto. “Salvare gli innocenti. Una pedagogia
per i tempi nuovi”: incontro con Goffredo Fofi
 

 

L’evento,  patrocinato  dal  Comune  di  San  Benedetto  del  Tronto,  apre  l’offerta  didattica  2017  de  “La  scuola
Ama”, l’Agenzia accreditata di alta formazione della Cooperativa Ama Aquilone. L’ingresso è libero.

Goffredo Fofi

 

Giovedì 16 marzo alle ore 17, presso l’Auditorium Comunale di San Benedetto del Tronto, si terrà “Salvare gli innocenti.
Una pedagogia per i tempi nuovi”, incontro con Goffredo Fofi. Si tratta di una riflessione incentrata sull’importanza
dell’educazione  come  strumento  di  consapevolezza  civile  e  di  rivoluzione.  Saggista,  critico  teatrale,  letterario  e
cinematografico, Goffredo Fofi, è divenuto nel tempo una voce autorevole del panorama culturale nazionale.

 

Il centro del “discorso” di Fofi, è la denuncia della mancata assunzione di responsabilità da parte del “ceto pedagogico” di
fronte ai diritti dell’infanzia e dell’adolescenza, e l’affermazione di quella che può essere considerata la vera linea di confine
per chi  voglia  agire per  il  bene comune:  la  scelta di  mettere l’educazione al  primo posto nella  scala dei  valori  che
determinano le scelte dell’agire politico. L’incontro, moderato dal giornalista Lorenzo Maria Alvaro, è realizzato dalla
Cooperativa Sociale Onlus Ama Aquilone, in collaborazione con Vita no profit, il magazine dedicato al racconto sociale,
al volontariato, alla sostenibilità economica e ambientale e al mondo non profit.

 

L’evento  apre  l’offerta  didattica  2017  de  “La  scuola  Ama”,  l’Agenzia  accreditata  di  alta  formazione  della
Cooperativa  Ama  Aquilone.  L’ingresso  è  libero.

 

Per info www.ama.coop

https://www.giulianovanews.it/2017/03/san-benedetto-del-tronto-salvare-gli-innocenti-una-pedagogia-per-i-tempi-nuovi-incontro-con-goffredo-fofi/
https://www.giulianovanews.it/2017/03/san-benedetto-del-tronto-salvare-gli-innocenti-una-pedagogia-per-i-tempi-nuovi-incontro-con-goffredo-fofi/
http://www.ama.coop


Sono stati  ufficializzati  dal  Coordinatore  Giacomo D’Ignazio  e  dal
Presidente Jwan Costantini, i nuovi comitati cittadini di “VERSO”
animati da giovani presenti e attivi sul territorio.

Giacomo D’Ignazio

Jwan Costantini

Il Comitato Verso Teramo sarà costituito dai Portavoce Emidio Di
Matteo e Silvia Cesarini e dai seguenti componenti: Tobia Romanelli,
Claudia Di Giuseppe, Gabriele Sturba, Gianni Chiappini, Guido
Misticoni, Elena De Dominicis, Alessandro Di Sante e Fabrizio Volpe;
Il Comitato Verso Giulianova affiancherà ai Portavoce Livio Persiani e
Lidia Albani, Gianni Massi, Gianpiero d’Angelo, Fabio Ledda, Selena
Decembrini, Marco Adriani, Antonio Figliola e Valerio Gatti;
Il Comitato Verso Val Vibrata oltre ai Portavoce Luca Frangioni e
Valentina Fratò, vedrà all’azione Laura Latini e Paolo d’Erasmo.
I giovani rappresentano il futuro e VERSO ambisce a mettere in atto
iniziative tese a favorire la loro integrazione nei principali
processi decisionali, sia da un punto di vista strategico che
programmatico e a consentire alla nuova classe dirigente di
sviluppare percorsi e idee innovative volte ad incrementare la
valorizzazione del territorio coerentemente con le linee di azione
regionali e nazionali.
Verso, nel dare concretezza ad una necessaria organizzazione
associativa attraverso la costituzione dei Comitati cittadini, pone
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le basi per allineare la propria attività politica al passo con i
futuri appuntamenti elettorali.
“I Comitati daranno voce alla nostra associazione e costituiranno dei
punti di riferimento territoriali a cui, chiunque voglia apportare un
contributo fattivo, potrà riferirsi. Proporremo progetti innovativi
per dare nuovo impulso ai nostri territori. Visitando il sito
noiverso.it potrete comunicarci le vostre idee, siamo pronti a
crescere consapevoli della necessità di proporre strategie concrete e
sinergiche con tutte le forze in campo per delineare scenari
innovativi e di successo “- queste le dichiarazioni del Coordinatore e
del Presidente di Verso.

Giulianova. Stadio comunale “Rubens Fadini”. Effettuati interventi
sulle torri-faro per lo svolgimento delle partite in notturna
Stadio comunale “Rubens Fadini”. Effettuati interventi sulle torri-faro per
lo svolgimento delle partite in notturna e approntato il progetto per
portarne la capienza da 2.000 a 2.700 posti con la riapertura del settore
distinti, tifoseria locale.

Sono costati 6.000 euro gli interventi che, sostituendo i 12 fari da 2.000
watt ciascuno, consentiranno lo svolgimento delle partite in notturna
nello stadio comunale “Rubens Fadini”.
“Intervento – dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – che fa il paio
con il progetto per portare la capienza del “Fadini” dagli attuali 2.000 a
2.700 posti, con riapertura del settore distinti, tifoseria locale.
Insomma non solo uno stadio in cui si potranno disputare le partite in
notturna ma anche con 700 posti in più. Non dimenticando, a conferma
dell’attenzione costantemente riservata allo stadio, che i primi
interventi dell’Amministrazione comunale risalgono all’agosto del
2009, cui seguì nel 2010 il progetto definitivo-esecutivo delle opere
necessarie al completamento dei lavori sul “Rubens Fadini” su un costo
complessivo, relativamente al primo stralcio, di 350.000 euro, ottenendo
infine l’agibilità il 23 settembre 2013 per una capienza di 1.996
posti a sedere, di cui 790 in tribuna, 825 in curva ovest, 375 nel settore
distinti riservato alla tifoseria ospite, e 6 per disabili”.
Il progetto per l’aumento della capienza, condiviso con la locale
società di calcio e con l’Osservatorio Nazionale Manifestazioni
Sportive del Ministero dell’Interno, è stato inoltrato dagli uffici
tecnici comunali al comando dei Vigili del Fuoco di Teramo per
l’ottenimento del parere preventivo previsto per legge. Una volta
ottenuto il parere dei Vigili del Fuoco si potrà quindi procedere con la
realizzazione dei lavori che sostanzialmente riguardano la sostituzione
delle recinzioni interne ed esterne, cancelli e vie di fuga, area di
servizio esterna e piccoli lavori edili vari. Conclusi i lavori, si
procederà quindi con la convocazione della Commissione di Vigilanza
Pubblico Spettacolo che dovrà attestare l’agibilità anche per gli
ulteriori 700 posti del settore distinti riservato alla tifoseria locale. ____________________________________________________
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In relazione al comunicato reso noto dal sindaco Mastromauro, in merito alla impossibilità di riaprire il settore distinti per la
gara di Coppa Italia Real Giulianova – Val di Sangro, in programma per mercoledì 15 marzo alle 20 e 30 allo stadio Rubens
Fadini, la società rende nota la non disponibilità a vendere i biglietti per il settore distinti ovest. Si ringrazia per l’attenzione e
si invitano i tifosi giallorossi ad affollare ugualmente lo stadio.
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